

Spannende Diskussion über die Pflege

Am Dienstag, den 13.06.2013 bekam die Altenpflegeschule des Caritas Verbandes gemeinsam mit der Krankenpflegeschule des Klinikums Besuch von Dirk Wiese, Mitglied des Bundestages.

Viele Themen aus der Pflege wurden besprochen. Besonders der Zeitdruck in der Pflege brannte den Schülern unter den Nägeln. Die mit diesem Zeitdruck ausgelöste Unzufriedenheit wurde sehr detailreich und vielschichtig beschrieben.

„Ich arbeite sehr gerne mit älteren Menschen, es macht mir riesigen Spaß, aber teilweise habe ich nicht die Möglichkeit mich mit meiner Bewohnerin zu unterhalten. Da fehlt einfach die Zeit“ so ein Schülerin aus der Altenpflege.

„Wir müssen die Stimme für die Pflege erheben. Irgendwann wird jeder mit dem Thema konfrontiert, daher ist das eine gesamtgesellschaftliche Aufgabe, die wir nur gemeinsam tragen können,“ so die Botschaft von Wiese. „Intensiv arbeiten wir gerade an der Umgestaltung der Pflegeausbildung zur Generalistischen Ausbildung.“

„Um sich einen genaueren Einblick der Pflegeausbildung machen zu können, nahm Dirk Wiese die Einladung einer Altenpflegeschülerin an, eine komplette Schicht mit ihr zu arbeiten,“ freut sich Roland Breitling, Leiter der Altenpflegeschule des Caritas Verbandes. „Ich bin mir sicher, dass Herr Wiese die durch das Tagespraktikum gewonnenen Ergebnisse mit nach Berlin nimmt, aber auch gespannt darauf wie unsere Schülerin einen Bundestagsabgeordneten einen ganzen Tag in die Pflege einführt,“ so Roland Breitling.



MdB Dirk Wiese zu Besuch im Kaiserhaus in Neheim